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有關離島區足球隊的提問

     梁國豪議員通知本會，在 2020 年 7 月 6 日舉行的社區事務
及文化康樂委員會會議上，他將會提出以下提問︰

“   就離島區足球隊的事宜，本人請相關部門及機構
出席會議，回應以下提問：

1. 離島區足球隊如何選拔球員，以及有否就球員
選拔進行宣傳？現有多少球員居於離島？

2. 現任教練和領隊是誰？是否受薪？

3. 離島區議會有否向離島區足球隊提供資助；
如有，詳情為何？

4. 據悉參與丙組聯賽的地區足球隊最多可獲
33 萬元資助，請提供上屆離島區足球隊的財政
報告。

5. 離島區足球隊過去五年的聯賽成績為何？

6. 球隊曾否達到開季前訂下的目標成績？
如有，請交代詳情。

7. 如球隊未能達標，離島民政事務處有何跟進行
動？

8. 離島區足球隊是否需定期向區議會提交比賽報
告？ ”
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